



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO

Boletín #68



20 de noviembre -2020

Basados en los lineamientos establecidos por La Organización Mundial de la Salud y los distintos comunicados de las autoridades locales, ante la declaración de **"Emergencia Internacional"** por (COVID-19), Securitas Colombia presenta un Panorama de Seguridad para el desarrollo del Plan de Continuidad de su Negocio- BCP.

Infórmate para estar más seguro:



Cifras Nacionales



Este documento es exclusivo para: Clientes, trabajadores y personal operativo por época de emergencia sanitaria.
Fuentes: Información basada en publicaciones realizadas en medios de comunicación y fuentes oficiales.

Económico



MinMinas y Energía definió una serie de medidas para **apoyar al sector de distribución minorista de combustible del país** que se ha visto afectado por los eventos climáticos en el mes de noviembre y por el paso del huracán Iota. Una de estas medidas, es la **disposición de \$600 millones, a través del Fondo de Protección Solidaria**, para aquellas estaciones de servicio que en pleno cumplimiento de requisitos, necesiten reparar averías o pérdidas a la infraestructura física como consecuencia de la ola invernal y que comprometan la operación y el adecuado funcionamiento.



Los resultados de la reapertura de la economía y el fin del aislamiento obligatorio confirman que **el peor momento de la crisis ya pasó** y que, aunque persisten cifras negativas, el PIB se viene reactivando. Para el 3er trimestre del año (julio-agosto-septiembre), **la economía registró un alza de 8,7%** frente a la caída que se presentó en el 2do trimestre, según los datos que presentó el DANE.

Político



De acuerdo con la UNGRD, entre el 16 de septiembre y el 17 de noviembre se han registrado **455 eventos y afectaciones por lluvias que han impactado 299 municipios en 26 departamentos, dejando 59.720 familias damnificadas**. Por la situación, que ha golpeado a Bolívar, Chocó, Antioquia y región insular, el Gobierno informó que están gestionando **10.000 paquetes de ayuda**.



MinAgricultura anunció que este 21 de noviembre se **reactivarán las jornadas de mercados campesinos** en algunas zonas de Bogotá como Usaquén, Centro, Alcalá, Plazoleta de Lourdes y Salitre. En la jornada se busca que los campesinos **vendan sus cosechas de manera directa y a un buen precio**; participarán 10 organizaciones de productores que pertenecen a las zonas rurales de Cundinamarca, Boyacá y Tolima, entre otros departamentos.

Seguridad



Un panfleto con fecha del pasado 16 de noviembre ha circulado en redes sociales y algunos vecinos del Bajo Cauca antioqueño; en el que **"Los Caparros" aseguran que impondrán toque de queda en la región**. La medida, que busca generar temor en la comunidad y se efectúa luego de que las Fuerzas Militares dieran de baja al "comandante y líder", según se lee en el panfleto, quien era conocido como Caín, jefe del Bloque Virgilio Peralta Arenas.



Fueron rescatados tres contratistas en zona rural de Vista Hermosa (Meta), por el Ejército y la Policía Nacional. Habían sido secuestrados por medio de la modalidad de falsa contratación.



En lo corrido del año **se han judicializado 262 personas por ser los presuntos integrantes de 7 bandas delincuenciales**. De acuerdo con el General Óscar Gómez Heredia, comandante de la Policía de Bogotá, 116 de estos sujetos no son colombianos

Salud



De las 48 vacunas experimentales contra el COVID-19 que actualmente se encuentran en ensayos clínicos en humanos, **sólo 11 han entrado en la fase 3**, la última antes de la homologación por las autoridades sanitarias, según la OMS.



El Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales- IDEAM- informó que **Colombia atraviesa la 2da temporada de lluvias del año**, agudizada por el fenómeno de la Niña y el paso de una onda tropical este fin de semana. En este sentido, **las lluvias aumentarían el riesgo de infectarse con virus respiratorios**

